

# 青翔中だより

3月号 平成30年3月23日 苫小牧市立青翔中学校



教育目標  
～自立～  
～貢献～  
～創造～

## 自立・貢献・創造を目指して

## ～修了式でのメッセージ～

苫小牧市立青翔中学校長 中川 恵 介

今日で学校の一年が終わりとなります。  
この一年間で皆さんは、どれくらい成長したでしょうか。  
中学校生活の二年間、あるいは一年間が終わる今日、今一度、自分を客観的に見つめ、自分がどれくらい成長したかを考えてみてください。

9日前に3年生229名の先輩たちが卒業していきました。

1年生の皆さんは、残念ながら出席できませんでしたが、素晴らしい卒業式でした。

2年生の皆さんは聞いていたと思いますが、卒業式で私は3つのことを卒業生に伝えました。

一つ目は、どんなことがあっても自分を大切にしてほしいということでした。

どんなに苦しい時でも、自分を否定してしまえば、その状況を乗り切ることにはできない。勇気と自信を胸に、これからの人生を力強く歩んでほしい。そして、自分と同じくらい周りの人を大切にしてほしい。この先、どんなに世の中が変わろうとも、人への思いやり、コミュニケーションの大切さは変わらないということを伝えました。

二つ目は、社会に貢献する人生を送ってほしいということでした。

人工知能がいかに進化しようとも、得た知識を使い、工夫するなど人間にしかできないことが求められる時代は続く、社会のためにどう役に立ちたいのか、ぜひ高い志を立ててほしい。何ができるかではなく、何をしたいのかと考えることが大切である。そして、その志に向かって学んでいってほしいと伝えました。

最後の三つ目は、未来をしっかりと見据えてほしいということでした。

過去は変えられないが、未来は創ることができる。未来を見据えるということは、まだわからない未来を見ようとすることではなく、未来を自らの夢や目標として掲げて、それに向けて着実に進んでいってほしいということでした。

これらの三つは、青翔中学校の教育目標に掲げる、自立、貢献、創造です。

1・2年生の皆さんも、自立、貢献、創造を目指して、残りの中学校生活で自分づくりに取り組んでください。

例年になく雪の多い冬でしたが、雪解けが一気に進みました。交通事故が心配されます。安全と健康に留意して、新学年に向けて緊張感をもってこの春休みを過ごしてください。

## お世話になりました!

今年度の人事異動等で、大橋教頭・清水教諭・川幡教諭・大年教諭・安達教諭・小林教諭・瀬野講師・佐藤事務補・中澤支援員・大石配膳員が本校を離れることとなりました。

青翔中学校の教育活動推進に大変尽力をいただきました。異動先等をお知らせし、各人からのメッセージをお伝えいたします。

大橋 祐之	教頭	苫小牧市立啓明中学校【校長】
清水 修一	教諭	苫小牧市立沼ノ端中学校
川幡 孝則	教諭	苫小牧市立光洋中学校
大年 教子	教諭	苫小牧市立光洋中学校
安達 匡謹	教諭	室蘭市立室蘭西中学校

小林 剛	教諭	北海道室蘭養護学校
瀬野 ひろみ	講師	安平町立追分中学校【教諭】
佐藤 芳加	事務補	苫小牧市立勇払中学校
中澤 翔昂	支援員	退職
大石 加奈	給食配膳員	苫小牧市立拓進小学校【事務補】

### ◆大橋 祐之◆

実は、沼ノ端中学校で勤務しているとき、青翔中学校の開校の準備をさせていただきました。保護者説明会で、「サッカー部はできるのか」「自転車通学は認められるのか」などの質問があったことを記憶しています。「記名章」「制服」「ジャージ」等々・・・決定するに当たって、一つ一つに思いがこもっていることも・・・

そんな青翔中学校に赴任できて幸せでした。5つの「SEISHO PRIDE」→「あいさつ」「合唱」「学力」「体力」「いじめの根絶」をまもり続けてください。保護者の皆様、地域の皆様、3年間本当にお世話になりました。

### ◆清水 修一◆

私にとって初めての苫小牧勤務でした。6年間の思い出はたくさんありますが、PTA教養委員会の皆さんと学校祭バザーに取り組んだことが特に思い出に残っています。できて当たり前、ミスが許されないバザーを明るく楽しくとりくめたのは本当にすばらしいことです。おそらく苫小牧一のメニューの多さに取り組んだことも私の一生の思い出になるでしょう。

本当にありがとうございました。

◆川幡孝則◆

私も教頭先生と同じで、前任校の明野中学校で勤務しているとき、青翔中学校の開校の準備をさせていただきました。私の担当は生徒会担当でしたので、生徒会組織についての話し合いをしたことが、なつかしく思い出されます。青翔中学校での勤務は5年間となります。その間に2回卒業生を送り出すことができました。おそらく教員生活最後の卒業生が、青翔中学校の生徒になるのではないかと考えています。

4月からは開校10周年に向けてスタートします。先輩たちが築きあげてきた伝統をさらに進化させてください。保護者の皆さま、地域の皆さま、5年間本当にありがとうございました。

◆大年教子◆

6年間お世話になりました。そのうち2回卒業生を出させていただき、充実した教員生活を送ることができました。赴任当初は開校4年目で、生徒達の青翔中学生であることの誇りや自分たちで学校を創るんだという概をととても感じた事を覚えています。そうして生徒とともに学校を創っていくことは大変なこともありましたが、振り返るととても楽しかったと思えます。卒業生をはじめ、保護者の皆様には大変お世話になりました。至らない点も多々あったと思いますが、ご理解ご協力に感謝致します。本当にありがとうございました。

◆安達匡謹◆

3年間、初任者としてこの青翔中学校で勤務することができたことを嬉しく思っています。今年の卒業生と共に入学し、共に卒業することになりました。最初は沢山の人数に圧倒されることもありましたが、行事や部活動、生徒会活動、日常・・・忘れられない沢山の思い出と共に去ります。また、保護者や地域の方々にはご迷惑をおかけすることもあったと思えます。その中で温かい目で見守り、時には激励の言葉もかけて下さり本当に救われてばかりの時間でした。本当にありがとうございます。次に赴任する学校は、室蘭市立室蘭西中学校になります。開校6年目の新しい学校で、青翔中学校と同じくこれからますます発展していく学校です。少し遠くはなりますが、青翔中学校で学んだことを活かして、精いっぱい頑張っていきたいと思っています。3年間本当にありがとうございました。

◆小林剛◆

私は、教員として初めて勤務したのがこの青翔中学校でした。生徒をはじめ、たくさんの方々と関わらせていただき、多くのことを学ばせてもらいました。その中で、みなさんの人生の一瞬に関わることができ、みなさんとお会えたことをとても幸せに感じます。すこしでも力になれたことがあったらうれしく思います。来年度は開校10周年となりますが、青翔中に関わる全ての方々のご協力のもと、より良い青翔中学校を創っていただきます。短い間ではありましたが、大変お世話になりました。

◆瀬野ひろみ◆

2年間、美術の時間講師として赴任させていただきました。今までの勤務していたどの学校よりも新しい学校である、青翔中学校は「やる気」に満ちあふれ、積極的に授業に取り組んでいましたね。そんな皆さんとの授業は楽しい思い出です。この瞬間は二度とやってこないものです。一瞬を大切に。2年間ありがとうございました。

◆佐藤芳加◆

4年間お世話になりました。いつも生徒の皆さんからいただく、元気の良いあいさつや心温まる声掛けに日々の活力をもらっていました。「感謝！」の一言です。皆さんのこれからの活躍を心からお祈り申し上げます。保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

◆中澤翔昂◆

青翔中学校に赴任してからの1年間で、たくさんの経験をさせていただき、また、様々なことを学ぶことができました。普段の学校生活での生徒たちの団結力、行事での保護者の皆様、地域の皆様の協力、すべての場面での連携があるからこそ、この学校が有り、誇れるものがあると強く感じました。この学校で仕事できたことを幸せに思います。短い期間でしたが、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

◆大石加奈◆

青翔中学校の皆さんのあいさつ、笑顔にたくさんの元気をもらっていました。これからも、素直な心、感謝する心を持ち続け、今を大切に歩いていってください。4年間、ありがとうございました。

青翔中の生徒たちの活躍



【卓球部】

第31回登別市長杯卓球大会（3月18日開催） 中学校団体「青翔中学校A 準優勝」

4月の行事予定

4日（水）	新入生学級発表（11:00） 新2年学級発表（13:30） ※新2・3年生予備登校 新3年学級発表（9:00）	16日（月）	任命式 全校協議会 常任委員会
6日（金）	着任式・始業式、入学式準備	17日（火）	全国学力・学習状況調査/国・数・理(3年) 苫小牧市統一学力検査/国・数(1年・2年)
9日（月）	入学式（新2年生は登校しません） ※拓勇・拓進小入学式（13:30）	18日（水）	尿検査1次 ※「ピロリ菌検査」同意書締切
10日（火）	生徒会オリエンテーション	19日（木）	全校協議会
11日（水）	二計測・視力検査 職員会議	20日（金）	参観日・PTA総会 開校10周年記念事業協賛会設立総会
13日（金）	学力テスト（全学年）	24日（火）	常任委員会
		25日（水）	苦教研S